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1 INDICAÇÃO

2 INDICAÇÃO SOLICITA PODA DE ÁRVORES NA RUA DR. PAULO NETO - TRAPICHE DA BARRA

3 INDICAÇÃO SOLICITA RECAPEAMENTO NA RUA DR. PAULO NETO - TRAPICHE DA BARRA

4 INDICAÇÃO SOLICITA LIMPEZA NA RUA DR. PAULO NETO - TRAPICHE DA BARRA

                                                                                            

5 INDICAÇÃO SOLICITAÇÃO DE LIMPEZA EM PRAÇA ROSA MISTICA – JATÍUCA

6 INDICAÇÃO SOLICITA INSTALAÇÃO DE SEMÁFORO NA RUA SANTO ANTONIO.- PONTA GROSSA

7 INDICAÇÃO SOLICITA CESSÃO DE UMA ÁREA PARA CONSTRUÇÃO DE IGREJA

 

 CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA
35ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2021

13/5/2021

PROCESSO 
ADMINISTRATIVO

FASE DE 
TRAMITAÇÃO

   PROTOCOLO WEB Nº  
 05070022/2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

INDICATIVO PARA O EXECUTIVO INSERIR NO ESTATUTO DO SERVIDOR MUNICIPAL 
UM DIA DE FOLGA A SERVIDORA PÚBLICA MUNICIPAL DOADORA DE LEITE 

MATERNO.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05130003 /2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05130002 /2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05130001 /2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120005 /2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120004 /2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120003/2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



8 INDICAÇÃO

9 INDICAÇÃO

10 INDICAÇÃO

11 INDICAÇÃO

12 INDICAÇÃO SOLICITA REPARO NO ASFALTO DA RUA ELOI GOMES – FEITOSA

13 INDICAÇÃO SOLICITA REPARO NO ASFALTO DA TRAVESSA PENEDO– FEITOSA

14 INDICAÇÃO SOLICITA REPARO NO ASFALTO DA RUA MARIA DE FÁTIMA – FEITOSA

15 INDICAÇÃO

16 INDICAÇÃO SOLICITA REPARO NOS REFLETORES DO CONJUNTO APRÍGIO VILELA

17 INDICAÇÃO SOLICITA PODA DE ÁRVORES NA RUA PÃO DE AÇÚCAR

18 INDICAÇÃO SOLICITAÇÃO REALIZAR REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA DO QUARTEL – CENTRO

  PROTOCOLO WEB Nº  
05130005/2021

VEREADOR (A) BRIVALDO 
MARQUES

SOLICITA CRONOGRAMA DE OPERAÇÕES DE RECUPERAÇÃO DE VIAS APÓS OBRAS DE 
SANEAMENTO NOS BAIRROS DE MACEIÓ

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120037/2021

VEREADOR (A) BRIVALDO 
MARQUES

SOLICITA REVITALIZAÇÃO DA PISTA DE SKATE DA PRAÇA DA FACULDADE – 
LOCALIZADA NO BAIRRO PRADO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120030/2021

VEREADOR (A) BRIVALDO 
MARQUES

SOLICITA LIMPEZA E REVITALIZAÇÃO NO CORETO DA PRAÇA 13 DE MAIO – 
LOCALIZADA NO BAIRRO POÇO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120025/2021

VEREADOR (A) BRIVALDO 
MARQUES

SOLICITA INCLUIR CLÍNICO GERAL NO QUADRO DE ESPECIALIDADES MÉDICAS NA 
UNIDADE DE SÁUDE DR. JOSÉ PIMENTEL AMORIM, LOCALIZADA NO CONJUNTO 

SALVADOR LYRA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120014/2021

    VEREADOR (A)     
CAL MOREIRA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120013/2021

    VEREADOR (A)     
CAL MOREIRA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120012/2021

    VEREADOR (A)     
CAL MOREIRA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120009/2021

    VEREADOR (A)     
CAL MOREIRA

SOLICITA IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA GROTA NOVO JARDIM – 
FEITOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120018/2021

   VEREADOR (A)   
CHICO FILHO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120006/2021

   VEREADOR (A)   
CHICO FILHO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05110011/2021

   VEREADOR (A)   
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



19 INDICAÇÃO

20 INDICAÇÃO

21 INDICAÇÃO

22 INDICAÇÃO

23 INDICAÇÃO

24 INDICAÇÃO

25 INDICAÇÃO

26 INDICAÇÃO

27 INDICAÇÃO

  PROTOCOLO WEB Nº  
05110013/2021

   VEREADOR (A)   
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA ESTUDO PARA DESENVOLVER E ENVIAR A ESSA CASA DE LEIS PROGRAMA 
PARA SER TRABALHADO EM TODAS AS ESFERAS DA MUNICIPALIDADE MACEIOENSE O 

RESPEITO A DIVERSIDADE DE GÊNERO E SEXUAL,INCLUSIVE NAS ESCOLAS.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05110014/2021

   VEREADOR (A)   
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA  ESTUDO PARA DESENVOLVER E ENVIAR A ESSA CASA DE LEIS 
PROGRAMA PARA SER TRABALHADO EM TODAS AS ESFERAS DA MUNICIPALIDADE 

MACEIOENSE O RESPEITO À DIVERSIDADE CULTURAL, INCLUSIVE NAS
ESCOLAS.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05110015/2021

   VEREADOR (A)   
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA ESTUDO PARA DESENVOLVER E ENVIAR A ESSA CASA DE LEIS PROGRAMA 
PARA SER TRABALHADO EM TODAS AS ESFERAS DA MUNICIPALIDADE MACEIOENSE O 

RESPEITO À DIVERSIDADE DE RAÇA E ETNIA, INCLUSIVE
NAS ESCOLAS.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05110016/2021

   VEREADOR (A)   
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA ESTUDO PARA DENOMINAR UMA DAS SALAS
DO CENTRO DE CONVENÇÕES, COM O NOME DE PAULO GUSTAVO.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05110017/2021

   VEREADOR (A)   
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA ESTUDO PARA ORGANIZAR PLANO DE AÇÃO PARA INCLUIR O ESTATUTO 
DO IDOSO NOS TEMAS TRANSVERSAIS NAS ESCOLAS.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº   
05110046/2021

   VEREADOR (A)   
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA ESTUDO PARA REALIZAR INSTALAÇÃO DE ENERGIA SOLAR NOS PRÉDIOS 
ONDE FUNCIONE REPARTIÇÃO PÚBLICA.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05110047/2021

   VEREADOR (A)   
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA ESTUDO PARA REALIZAR INSTALAÇÃO DE
ENERGIA SOLAR NOS PRÉDIOS ONDE FUNCIONE REPARTIÇÃO PÚBLICA ESTADUAL.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120019/2021

   VEREADOR  (A) JOÃO 
CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADO UM MUTIRÃO DE LIMPEZA NA AVENIDA PRATAGY 
LOCALIZADA NO BAIRRO BENEDITO BENTES I, CEP 57084-080.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120020/2021

   VEREADOR  (A) JOÃO 
CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA LIMPEZA E RETIRADA DE ENTULHOS NA RUA B-
58, LOCALIZADA NO BENEDITO BENTES I, CEP 57085-606.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



28 INDICAÇÃO

29 INDICAÇÃO

30 INDICAÇÃO

31 INDICAÇÃO

32 INDICAÇÃO

33 INDICAÇÃO

34 MOÇÃO

35 MOÇÃO MOÇÃO DE PESAR AO SR. PAULO CASADO DE FARIAS NETO

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120021/2021

   VEREADOR  (A) JOÃO 
CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA LIMPEZA E RETIRADA DE ENTULHOS NA RUA B-
57, LOCALIZADA NO BENEDITO BENTES I, CEP 57085-606.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120022/2021

   VEREADOR  (A) JOÃO 
CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA LIMPEZA NA RUA A- 20, LOCALIZADA NO 
BENEDITOS BENTES I, CEP 57084-020.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120023/2021

   VEREADOR  (A) JOÃO 
CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA LIMPEZA NA RUA A- 19, LOCALIZADA NO 
BENEDITOS BENTES I.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05130006/2021

VEREADOR  (A) LUCIANO 
MARINHO

SOLICITA DEMARCAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE DE FRENTE AO CONDOMÍNIO GRAND 
JARDIM DA FLAMBOYANTS, NO BAIRRO CIDADE UNIVERSITÁRIA.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120024/2021

VEREADOR  (A) 
OLIVEIRA LIMA

DETERMINE AO SETOR COMPETENTE QUE REALIZE O FECHAMENTO DE BURACOS, NA 
RUA MANOEL INÁCIO, SITUADA NO BAIRRO CHÃ DA JAQUEIRA, MACEIÓ - AL, 

57.018-560.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº  
05120026 /2021

VEREADOR  (A) 
OLIVEIRA LIMA

DETERMINE AO SETOR COMPETENTE QUE REALIZE O FECHAMENTO DE BURACOS, NA 
ALAMEDA JÚLIO LEITE, SITUADA NO BAIRRO CHÃ DA JAQUEIRA, MACEIÓ - AL, 

57.062-330.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº   
05120016/2021

VEREADOR (A) LEONARDO 
DIAS

MOÇÃO 04 / MOÇÃO DE APLAUSO AO PADRE CÍCERO LENISVALDO MIRANDA , 
SACERDOTE DA ARQUIDIOCESE DE MACEIÓ E CAPELÃO DA SANTA CASA DE 

MISERICÓRDIA DE MACEIÓ.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB Nº   
05060009 /202

   VEREADOR  (A) JOÃO 
CATUNDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 113/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Wilde Clecio Falcão de 
Alencar, Presidente da Companhia de Saneamento de Alagoas para cumprir as devidas 
providências: 
 
“CRONOGRAMA DE OPERAÇÕES DE RECUPERAÇÃO DE VIAS APÓS OBRAS DE 
SANEAMENTO NOS BAIRROS DE MACEIÓ”. 

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO que os moradores de diversos bairros da capital relataram os 
transtornos em algumas vias após as obras de saneamento, eles reivindicam que seja 
realizada a recuperação dessas ruas e Avenidas, pois atualmente o estado que se 
encontram vem gerando transtornos à moradores, comerciantes, condutores e 
transeuntes devido ao excesso de buracos, tendo em vista que a situação se agrava em 
dias de chuva. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 13 de maio de 2021. 
  

 

 

 
Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 112/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
“REVITALIZAÇÃO DA PISTA DE SKATE DA PRAÇA DA FACULDADE – LOCALIZADA NO 
BAIRRO PRADO”. 

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO que a pista de skate se encontra em estado degradante, 
inapropriado para a prática do esporte e por se tratar de espaço para lazer na 
comunidade, se faz necessário este serviço para proporcionar melhor qualidade de vida 
para as pessoas que frequentam o local. Seguem em anexo fotos da situação atual. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 12 de maio de 2021. 
  

 

 

 
Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 
 
 
 

 

 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  



Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

ANEXO 
 

 
FOTOS: 
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 111/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Ivens Tenório Peixoto, 
Superintendente Municipal de Desenvolvimento Sustentável para cumprir as devidas 
providências: 
 
“LIMPEZA E REVITALIZAÇÃO NO CORETO DA PRAÇA 13 DE MAIO – LOCALIZADA NO 
BAIRRO POÇO”. 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO o pedido feito pelos moradores da região que relataram que o 
coreto apresenta estado degradante, visto que o local se trata de um espaço para 
lazer, é imprescindível este serviço para proporcionar melhor qualidade de vida aos 
frequentadores. Compreendo que o desenvolvimento da cidade e o bem-estar dos 
moradores dependem de ações de benfeitorias e sensibilidade com os cidadãos.  
 
 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 12 de maio de 2021. 
  

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 

 
 
 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 110/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Pedro Hermann Madeiro, 
Secretário Municipal de Saúde para cumprir as devidas providências: 
 
“INCLUIR CLÍNICO GERAL NO QUADRO DE ESPECIALIDADES MÉDICAS NA UNIDADE 
DE SÁUDE DR. JOSÉ PIMENTEL AMORIM, LOCALIZADA NO CONJUNTO SALVADOR 
LYRA’’. 

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO o pedido feito pelos moradores da região que solicitam a 
inclusão desta especialidade na unidade de saúde supracitada, pois a demanda é alta e 
os usuários precisam se deslocar para outros bairros em busca de atendimento 
médico. 
 
 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 12 de maio de 2021. 
  

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 45/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura de Maceió, para cumprir as devidas 
providências: 

 
                   “REPARO NO ASFALTO DA RUA ELOI GOMES – FEITOSA ”  

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

A presente indicação tem como pressuposto atender aos pedidos dos moradores do 
referido local, que há muito espera essa manutenção.  
O reparo do calçamento elevarão o bem-estar dos moradores e transeuntes, visto que 
os buracos no asfalto elevam os riscos de acidentes dos que ali circulam, 
principalmente os veiculos. 

 
Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo plenário 
desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo. 
 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 11 de Maio de 2021. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 44/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura de Maceió, para cumprir as devidas 
providências: 

 
                   “REPARO NO ASFALTO DA TRAVESSA PENEDO– FEITOSA ”  

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

A presente indicação tem como pressuposto atender aos pedidos dos moradores do 
referido local, que há muito espera essa manutenção.  
O reparo do calçamento elevarão o bem-estar dos moradores e transeuntes, visto 
que   os buracos no asfalto elevam os riscos de acidentes dos que ali circulam, 
principalmente os veiculos. 

 
   Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo plenário   

desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo. 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 11 de Maio de 2021. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
 

 
 
 
 



 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 



 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 



 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 43/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura de Maceió, para cumprir as devidas 
providências: 

 
                   “REPARO NO ASFALTO DA RUA MARIA  DE FÁTIMA – FEITOSA ”  

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
A presente indicação tem como pressuposto atender aos pedidos dos 
moradores do referido local, que há muito espera essa manutenção.  
O reparo do calçamento elevarão o bem-estar dos moradores e transeuntes, 
visto que os buracos no asfalto elevam os riscos de acidentes dos que ali 
circulam, principalmente os veiculos. 
 
Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo 
plenário desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo. 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 11 de Maio de 2021. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 42/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA GROTA NOVO JARDIM - FEITOSA”  

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 11 de Maio de 2021. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ
CÂMARA DE VEREADORES

GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO

INDICAÇÃO Nº 36/2021/GVCH/CMM

A Sua Excelência o Senhor
Vereador Galba Novais de Castro Netto
Presidente da Câmara Municipal de Maceió/AL.

Assunto: Solicita reparo nos refletores do Conjunto Aprígio Vilela.

Senhor Presidente,

Dirijo-me à Vossa Excelência, com fulcro no o art. 216, inciso I do Regimento

Interno desta Câmara Municipal, para que, após ouvido o plenário, encaminhe ao

Prefeito de Maceió, designando a Superintendência Municipal de Iluminação de

Maceió – SIMA, expediente solicitando providências para o serviço de
manutenção e substituição dos refletores na área de lazer no Conjunto Aprígio
Vilela, no bairro do Benedito Bentes, em frente a empresa Vitale.

JUSTIFICATIVA

A solicitação proposta vem ao encontro das necessidades dos moradores e

transeuntes da região que sofrem diariamente com a falta de segurança gerada pela

má iluminação pública do local e utilizam o local como área de lazer para prática de

desporto.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 12 de maio de 2021

FRANCISCO HOLANDA COSTA FILHO
Vereador de Maceió

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL | CEP: 57022-180

Fone: 82 99302-0042 | E-mail: gab.chicofilho@maceio.al.leg.br
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ
CÂMARA DE VEREADORES

GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO

INDICAÇÃO Nº 35/2021/GVCH/CMM

A Sua Excelência o Senhor
Vereador Galba Novais de Castro Netto
Presidente da Câmara Municipal de Maceió/AL.

Assunto: Solicita poda de árvores na Rua Pão de Açúcar.

Senhor Presidente,

Dirijo-me à Vossa Excelência, com fulcro no o art. 216, inciso I do Regimento

Interno desta Câmara Municipal, para que, após ouvido o plenário, encaminhe ao

Prefeito de Maceió, designando a Superintendência Municipal de Desenvolvimento

Sustentável – SUDES, expediente solicitando providências para o serviço de
poda de árvores na Rua Pão de Açúcar, 483, no bairro do Canaã, próximo ao
Motel VIP´s.

JUSTIFICATIVA

A solicitação proposta vem ao encontro das necessidades dos moradores da

região. As árvores que encontra-se (fotos em anexo) nesta rua necessitam da poda

urgente pois seus galhos estão em contato com a rede elétrica, podendo causar

curto-circuitos e gerar danos irreparáveis.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 12 de maio de 2021

FRANCISCO HOLANDA COSTA FILHO
Vereador de Maceió

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL | CEP: 57022-180

Fone: 82 99302-0042 | E-mail: gab.chicofilho@maceio.al.leg.br
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 183/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Realizar Revitalização da Praça do Quartel – Centro. 

 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Henrique Caldas 

(JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para Realizar 

Revitalização da Praça do Quartel – Centro. 

2. A referida ação é de extrema importância para aquela comunidade, desde que 

seja dado destaque a melhoria na iluminação e recuperação de bancos. 

3. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 10 de maio de 2021. 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 185/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Desenvolver e Enviar a Essa Casa de Leis Programa para ser Trabalhado 

em Todas as Esferas da Municipalidade Maceioense o Respeito à Diversidade de 

Gênero e Sexual, Inclusive nas Escolas. 

 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Henrique Caldas 

(JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para Desenvolver e 

Enviar a Essa Casa de Leis Programa para ser Trabalhado em Todas as Esferas 

da Municipalidade Maceioense o Respeito a Diversidade de Gênero e Sexual, 

Inclusive nas Escolas. 

2. Com objetivo de reconhecer as diferenças, pois todos nós somos natural e 

socialmente diferentes. Esse é o canal para que possamos aceitar melhor e respeitar a 

questão da diversidade. Todos nós temos peculiaridades, diferenças, posições, opções e 

isso se expressa na diversidade de gênero e sexual. 

3. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 10 de maio de 2021. 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 186/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Desenvolver e Enviar a Essa Casa de Leis Programa para ser Trabalhado 

em Todas as Esferas da Municipalidade Maceioense o Respeito à Diversidade 

Cultural, Inclusive nas Escolas. 

 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Henrique Caldas 

(JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para Desenvolver e 

Enviar a Essa Casa de Leis Programa para ser Trabalhado em Todas as Esferas 

da Municipalidade Maceioense o Respeito à Diversidade Cultural, Inclusive nas 

Escolas. 

2. Com objetivo de reconhecer as diferenças, pois todos nós somos natural e 

socialmente diferentes. Esse é o canal para que possamos aceitar melhor e respeitar a 

questão da diversidade. Todos nós temos peculiaridades, diferenças, posições, opções e 

isso se expressa na diversidade Cultural e Linguística. 

3. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 10 de maio de 2021. 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 187/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Desenvolver e Enviar a Essa Casa de Leis Programa para ser Trabalhado 

em Todas as Esferas da Municipalidade Maceioense o Respeito à Diversidade de 

Raça e Etnia, Inclusive nas Escolas. 

 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Henrique Caldas 

(JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para Desenvolver e 

Enviar a Essa Casa de Leis Programa para ser Trabalhado em Todas as Esferas 

da Municipalidade Maceioense o Respeito à Diversidade de Raça e Etnia, Inclusive 

nas Escolas. 

2. Com objetivo de busca pela igualdade de oportunidades para todas as pessoas – 

independente cor, etnia, idade, origem social, capacidade física ou mental, deve ser um 

dos nossos compromissos com o respeito aos direitos humanos e a não discriminação. 

3. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 10 de maio de 2021. 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 188/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Denominar uma das Salas do Centro de Convenções de Paulo Gustavo. 

 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Governador Renan Filho, para 

que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para Denominar uma das Salas 

do Centro de Convenções, com o nome de Paulo Gustavo. 

2. Em virtude da reforma do Centro de Convenções, o qual foi palco de 

apresentações do referido ator, que seja denominada uma das salas com seu nome, 

fazendo alusão a sua luta contra o preconceito e pela igualdade. 

3. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 10 de maio de 2021. 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 189/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Organizar Plano de Ação para Incluir o Estatuto do Idoso nos Temas 

Transversais nas Escolas. 

 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Henrique Caldas 

(JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para Organizar Plano 

de Ação para Incluir o Estatuto do Idoso nos Temas Transversais nas Escolas. 

2. Faz-se necessário um plano de ação para operacionalizar a inclusão do Estatuto 

do Idoso nos temas transversais na grade curricular das escolas públicas municipais e 

particulares de Maceió e a realização de um curso de gerontologia para os professores 

da Rede Pública que deverão ser desenvolvidos pela Secretaria Municipal de Educação 

(SEMED). 

3. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 10 de maio de 2021. 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 196/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Realizar Instalação de Energia Solar nos Prédios Onde Funcione 

Repartição Pública. 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Henrique Caldas 

(JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para Realizar 

Instalação de Energia Solar nos Prédios Onde Funcione Repartição Pública. 

2. Fontes alternativas de geração de eletricidade, como as provenientes de energias 

naturais e renováveis, são sempre bem-vindas, especialmente quando se trata de 

projetos de construção sustentável. Hoje o que não faltam são opções inovadoras e 

eficazes para quem busca mais sustentabilidade, economia e eficiência energética. A 

energia solar é mais uma delas e se destaca no mercado como tendência a projetos de 

diferentes tipos, sejam em ambientes públicos ou privados, rurais ou urbanos. 

3. Aliás, em construções de caráter social, a energia solares já é utilizada e 

reconhecidos há alguns anos como um dos caminhos mais viáveis à iluminação. A 

escolha se dá não só por seu interessante custo/benefício, o que inclui, além de 

economia financeira, pouquíssimas demandas com manutenção. Certas regiões remotas 

do Brasil, por exemplo, já fazem uso de energia solar. 

4. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 11 de maio de 2021. 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 



 
 

GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 197/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Realizar Instalação de Energia Solar nos Prédios Onde Funcione 

Repartição Pública Estadual 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Governador Renan Filho, para 

que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para Realizar Instalação de 

Energia Solar nos Prédios Onde Funcione Repartição Pública Estadual. 

2. Fontes alternativas de geração de eletricidade, como as provenientes de energias 

naturais e renováveis, são sempre bem-vindas, especialmente quando se trata de 

projetos de construção sustentável. Hoje o que não faltam são opções inovadoras e 

eficazes para quem busca mais sustentabilidade, economia e eficiência energética. A 

energia solar é mais uma delas e se destaca no mercado como tendência a projetos de 

diferentes tipos, sejam em ambientes públicos ou privados, rurais ou urbanos. 

3. Aliás, em construções de caráter social, a energia solares já é utilizada e 

reconhecidos há alguns anos como um dos caminhos mais viáveis à iluminação. A 

escolha se dá não só por seu interessante custo/benefício, o que inclui, além de 

economia financeira, pouquíssimas demandas com manutenção. Certas regiões remotas 

do Brasil, por exemplo, já fazem uso de energia solar. 

4. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 11 de maio de 2021. 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº ___/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Superintendente de 

Desenvolvimento Sustentável Ivens Peixoto, solicitando que seja realizado um mutirão de 

limpeza na Avenida Pratagy localizada no bairro Benedito Bentes I, CEP 57084-080. 

Faz-se necessária a limpeza urbana e tratamento de resíduos e dejetos para sua 

destinação final apropriada, sendo estes, essenciais à eliminação de focos transmissores de 

doenças e à preservação do meio ambiente. Além de que, sabe-se, que o lixo pode provocar 

efeitos maléficos através de agentes físicos, químicos e biológicos e, quando coletado e 

reciclado corretamente é possível incentivar a atividade econômica local. 

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico 

e social da cidade de Maceió.  

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº ___/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Superintendente de 

Desenvolvimento Sustentável Ivens Peixoto, solicitando que seja realizada limpeza e retirada 

de entulhos na Rua B-58, localizada no Benedito Bentes I, CEP 57085-606. 

Faz-se necessária a limpeza urbana e tratamento de resíduos e dejetos para sua 

destinação final apropriada, sendo estes, essenciais à eliminação de focos transmissores de 

doenças e à preservação do meio ambiente. Além de que, sabe-se, que o lixo pode provocar 

efeitos maléficos através de agentes físicos, químicos e biológicos e, quando coletado e 

reciclado corretamente é possível incentivar a atividade econômica local. 

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico 

e social da cidade de Maceió.  

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº ___/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Superintendente de 

Desenvolvimento Sustentável Ivens Peixoto, solicitando que seja realizada limpeza e retirada 

de entulhos na Rua B-57, localizada no Benedito Bentes I, CEP 57085-606. 

Faz-se necessária a limpeza urbana e tratamento de resíduos e dejetos para sua 

destinação final apropriada, sendo estes, essenciais à eliminação de focos transmissores de 

doenças e à preservação do meio ambiente. Além de que, sabe-se, que o lixo pode provocar 

efeitos maléficos através de agentes físicos, químicos e biológicos e, quando coletado e 

reciclado corretamente é possível incentivar a atividade econômica local. 

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico 

e social da cidade de Maceió.  

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Superintendente de 

Desenvolvimento Sustentável Ivens Peixoto, solicitando que seja realizada limpeza na Rua A-

20, localizada no Beneditos Bentes I, CEP 57084-020. 

Faz-se necessária a limpeza urbana e tratamento de resíduos e dejetos para sua 

destinação final apropriada, sendo estes, essenciais à eliminação de focos transmissores de 

doenças e à preservação do meio ambiente. Além de que, sabe-se, que o lixo pode provocar 

efeitos maléficos através de agentes físicos, químicos e biológicos e, quando coletado e 

reciclado corretamente é possível incentivar a atividade econômica local. 

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico 

e social da cidade de Maceió.  

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº ___/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novais de Castro Neto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Superintendente de 

Desenvolvimento Sustentável Ivens Peixoto, solicitando que seja realizada limpeza na Rua A-

19, localizada no Beneditos Bentes I.  

Faz-se necessária a limpeza urbana e tratamento de resíduos e dejetos para sua 

destinação final apropriada, sendo estes, essenciais à eliminação de focos transmissores de 

doenças e à preservação do meio ambiente. Além de que, sabe-se, que o lixo pode provocar 

efeitos maléficos através de agentes físicos, químicos e biológicos e, quando coletado e 

reciclado corretamente é possível incentivar a atividade econômica local. 

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico 

e social da cidade de Maceió.  

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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MOÇÃO N. 004/2021-GVLD  
  
  

Requer o registro nos órgãos de 

comunicação da Câmara Municipal de 

Maceió de moção de aplauso ao Padre 

Cícero Lenisvaldo Miranda, Sacerdote da 

Arquidiocese de Maceió e Capelão da 
Santa Casa de Misericórdia de Maceió, por 

ocasião de seu aniversário natalício e em 
agradecimento por serviço sacerdotal. 

 

  
  

Senhor Presidente,  

  
Com fundamento no art. 217, §1º do Regimento Interno desta 

Casa Legislativa, venho requerer o registro, publicação e encaminhamento de 

moção de aplauso ao Padre Cícero Lenisvaldo Miranda, Sacerdote da 

Arquidiocese de Maceió e Capelão da Santa Casa de Misericórdia de Maceió, por 

ocasião de seu aniversário natalício e em agradecimento por serviço sacerdotal. 

  
JUSTIFICATIVA  

  
1  Neste dia 12 de maio, véspera de Comemoração de Nossa Senhora 

de Fátima, faz aniversário o Padre Cícero Lenisvaldo Miranda, sacerdote da 

Arquidiocese de Maceió. São cinquenta anos de idade e mais de dezessete de 

serviço à Igreja, aos fiéis católicos e à Santa Casa de Maceió. 

 2  Padre Cícero foi ordenado em 17 de outubro de 2003. Formou-se 

em Teologia Dogmática pela Pontifícia Universidade Gregoriana de Roma e 

começou seu ministério servindo como Diretor Espiritual do Seminário 

Provincial Nossa Senhora Assunção, em Maceió, cargo que exerceu por oito 

anos. Desde a ordenação é Capelão da Santa Casa de Misericórdia de Maceió, 

levando os sacramentos e conforto espiritual aos doentes não só deste hospital, 
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mas também aos internados em todos os hospitais da cidade, como 

Coordenador da Pastoral da Saúde da Arquidiocese.  

3  Atuou como pároco da Paróquia Sagrado Coração de Jesus na Cruz 

das Almas e como Capelão do Mosteiro das Servas da Santíssima Trindade de 

Rovigo, em Maceió. Durante todo o seu ministério atuou também como 

professor de diversas matérias de Teologia no Seminário, ajudando a formar 

dezenas de sacerdotes. 

4  Todas as tardes o Padre Cícero está sentado no confessionário da 
Capela da Santa Casa, sempre disposto a reconciliar as pessoas com Deus por 
meio do Sacramento da Penitência e aconselhando os que dele se aproximam. 
Seu atendimento só é interrompido para celebrar a missa, todos os dias, às 17h, 
depois da qual continua no Hospital atendendo os penitentes ou visitando os 
doentes. 

5  Exemplo de doação e vida de oração, o Padre Cícero Lenisvaldo é 
conhecido por todos os fiéis como um fiel ministro de Deus, celebrando com 
piedade, acolhendo a todos com seu jeito tímido e atencioso, sempre disposto a 
atender os que lhe solicitam atenção e uma palavra de Deus. 

6  Por todos esses motivos, convido os nobres colegas a aprovar a 
presente moção de aplauso, como gesto simbólico de agradecimento ao Padre 
Cícero Lenisvaldo por seu serviço a Deus e aos cidadãos de Maceió. 

  

 
S.S. da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 12 de maio de 2021. 

 
  
  
 
  

LEONARDO DIAS  
Vereador  
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EXCELENTISSÍMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DO MUNICÍPIO DE 

MACEIÓ 

 

O vereador João Catunda, com assento nesta Egrégia Casa, vem através desta, 

manifestar sua solidariedade e encaminhar a presente MOÇÃO DE PESAR na forma 

regimental com fulcro no art. 217, pelo falecimento de Paulo Casado de Farias Neto, ocorrido 

no dia 05 de maio de 2021. 

Paulo Casado de Farias Neto era agente da Polícia Civil no Estado de Alagoas, ingresso 

desde 2002, e atualmente estava trabalhando na Delegacia de Homicídios e Proteção à Pessoa 

(DHPP). O agente faleceu em decorrência de complicações causadas pela Covid-19. 

 Sua partida deixa filhos, familiares e amigos enlutados. O Vereador João Catunda e 

seus colegas parlamentares desta casa manifestam profundo respeito e pesar, rogando a 

rogando a Deus que traga conforto aos corações enlutados. 

 Muito respeitosamente é que deixo esta moção para conhecimento de todos, 

expressando minhas condolências e deixando os meus mais sinceros pêsames.  

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021 
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